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Dove eravamo rimasti?

Ripartiamo da dove abbiamo lasciato. I cesanesi ci
hanno dato questa possibilità e colgo l’occasione
di queste righe per ringraziare della fiducia che ci
è stata nuovamente accordata. Al di là della soddi-
sfazione personale - dopo 5 anni di lavoro fa pia-
cere - sono felice di poter proseguire il lavoro già
avviato, con qualche preoccupazione in meno e con
maggiore spazio per nuove progettualità.

In campagna elettorale ho usato con molta parsi-
monia la parola “continuità”. Certo, pur dando spa-
zio a nuove figure nel segno di un processo di
rinnovamento continuo, è evidente che l’assetto
amministrativo sia del tutto simile a quello che i
cesanesi hanno già conosciuto. Ma vedo le diffe-
renze tra il quadro del 2014 e le condizioni generali
di oggi e, anche ragionando su ciò che non siamo
riusciti a fare in precedenza (o non siamo stati ca-
paci di fare), sono convinto che in questo mandato
vi siano le premesse per una profonda innovazione
della nostra azione amministrativa.

Se prima il cruccio era recuperare le risorse, ri-
sparmiare, efficientare la macchina comunale, at-
tualmente la priorità è capire come rendere la
nostra spesa maggiormente qualitativa, individuare
quali investimenti possono far progredire il paese
e la vita dei cesanesi. Senza sbavature, si intenda:
l’approccio deve sempre essere sobrio e impron-
tato alla massima attenzione. Dobbiamo però
uscire dall’equivoco che una gestione oculata è
quella che non investe, che rinuncia, che si occupa
solo della gestione. Non è così! Si possono tenere
i conti in ordine senza ipoteche sul futuro e al con-
tempo favorire lo sviluppo del Comune, in modo
che questo si traduca in benessere sociale e in ac-
cresciuta vivibilità. 

Cesano sta diventando sempre più attrattiva ed è
nota in zona come una cittadina in cui si vive bene:
un piccolo ma significativo indice è il crescente
prezzo degli appartamenti. Dobbiamo accompa-
gnare questa buona considerazione a uno scatto di
livello, attraverso una crescita nei servizi, nelle
strutture, nella qualità degli spazi urbani, nel verde
pubblico. In questi termini, un passo centrale, anche
dall’alto valore simbolico, sarà la realizzazione della
piscina: se tutto andasse per il meglio, in autunno
potrebbero partire i lavori. 
Sarebbe un segnale di riscossa per la nostra comu-
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nità, lo sfatare una maledizione e al contempo ci per-
metterebbe di disporre, in mezzo a due quartieri po-
polari, di un impianto di certo non necessario ma
straordinariamente qualificante nel nostro ambito
sportivo e nelle possibilità di svago.

Per questi motivi, voglio concentrare la mia perso-
nale attenzione nel corso del mandato su alcuni
grandi progetti che reputo prioritari, chiedendo alla
nuova Giunta e ad alcuni consiglieri delegati di farsi
carico di buona parte delle questioni amministra-
tive. L’impegno e la passione saranno i medesimi,
ma l’esperienza maturata mi ha permesso di capire
che in fondo, in un’amministrazione pubblica, 5 anni
non sono così tanti e se vuoi riuscire a portare a
termine alcune progettualità complesse, ti ci devi
dedicare mettendole davanti al resto. 

Siamo già reduci da un primo mese di mandato in-
tenso: abbiamo lavorato ad alcuni progetti su scuole
ed edifici pubblici, chiuso l’assestamento di bilancio
e ci stiamo occupando di due questioni che non de-
vono passare inosservate sotto la canicola estiva: il
possibile smantellamento del presidio dell’ASST di
via Marzabotto e il complicato passaggio di pro-
prietà tra Auchan e Conad. Sul primo tema vedrò
nei prossimi giorni l’assessore regionale Giulio Gal-
lera per scongiurare l’ulteriore contrazione dei ser-
vizi socio-sanitari del territorio: non si capisce per
quale principio una delle zone con più fragilità, le-
gate a condizioni economiche precarie e all’età
avanzata di gran parte della popolazione residente,
dovrebbe rinunciare a un presidio della salute fon-
damentale. L’acquisizione di Auchan da parte di
Conad invece comporta una serie di preoccupa-
zioni rispetto ai 110 posti di lavoro del nostro iper-
mercato (negozi e indotto esclusi) che in massima
parte, pare addirittura nella misura dell’80%, impie-
gano donne. Se è vero che non possiamo ancora
esprimerci nel merito per mancanza di elementi, è
pur vero che nel corso delle audizioni al MISE e in
Regione Lombardia non sono state date risposte.
Vigileremo.

Ci tengo ad augurarvi di trascorrere delle buone
vacanze per affrontare al meglio le sfide e le batta-
glie quotidiane che a settembre torneranno a far
capolino.

Simone Negri



All’insegna della continuità 
la nuova Giunta Il sindaco Simone Negri ha nominato i cin-

que assessori che lo affiancheranno nel-
l’esecutivo. Tre sono stati confermati.
L’obiettivo del primo cittadino è fare “un
salto di qualità per lasciare il segno”

Mara Rubichi, Marco Pozza e Giuseppe Ursino del
Partito Democratico. Salvatore Gattuso e Ilaria Ra-
vasi della lista civica “Il futuro in Comune”. Il sin-
daco Simone Negri ha scelto i componenti
dell’esecutivo. Tre di loro avevano già ricoperto l’in-
carico nel precedente mandato. 
“Le scelte che mi hanno condotto nel definire la
nuova Giunta – spiega il primo cittadino – sono
state caratterizzate dall’attenzione nel garantire
continuità rispetto alla squadra che ha governato
Cesano nel precedente mandato, in modo da poter
riprendere nel più breve tempo possibile il lavoro
avviato, e gettando le basi, attraverso le deleghe as-
segnate agli assessori, per sviluppare al meglio i
progetti più rilevanti del programma amministra-
tivo. Dobbiamo, infatti, sfruttare le condizioni favo-
revoli dell’ente – conclude il sindaco Simone Negri
– per un salto di qualità con la prospettiva di la-
sciare il segno in questi cinque anni”.

LE DELEGHE ASSEGNATE
Salvatore Gattuso - vicesindaco con deleghe alle
politiche per la sicurezza e il presidio del territorio,
alle attività produttive e commercio e di promo-
zione dello sport e di cultura della salute.

Mara Rubichi – assessora alle politiche di welfare,
per la casa e per il lavoro.
Marco Pozza – assessore alla manutenzione ur-
bana e del patrimonio, alla sostenibilità ambientale
ed efficientamento energetico degli edifici pubblici,
alle politiche per la cultura e il tempo libero.
Ilaria Ravasi – assessora alle politiche di valoriz-
zazione dell’associazionismo, per l’integrazione e le
pari opportunità, per l’istruzione e i contesti edu-
cativi.
Giuseppe Ursino – assessore alle politiche finan-
ziarie, fedeltà fiscale e partecipazioni. 

LE DELEGHE CHE MANTIENE IL SINDACO  
Tutte le competenze non assegnate rimangono in
capo al sindaco. In particolare: le relazioni istituzio-
nali e sovracomunali, la comunicazione, la mobilità,
l’urbanistica (governare la trasformazione del ter-
ritorio), il personale. Manterrà inoltre i progetti
strategici: parco dello sport, progetto Tessera, nuovi
parchi. 
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Salvatore Gattuso

Cesanese dal 1982, sposato e con due figli, ho 65 anni
e ho una laurea in scienze biologiche. Di recente
sono andato in pensione, dopo avere lavorato per
trent’anni in un’azienda leader del settore chimico –
farmaceutico. Da sempre attento alle esigenze dei
cittadini, sono impegnato nel sociale.
Nello scorso mandato, sono stato nominato asses-
sore con deleghe al commercio, sicurezza e sport.
Desidero ringraziare il sindaco Simone Negri per la
fiducia nominandomi vicesindaco e confermandomi
le medesime deleghe, così da poter continuare e
completare i progetti iniziati nel mandato prece-
dente.
Sul tema della sicurezza, verrà attuato lo sviluppo
della rete di videosorveglianza attraverso l’aumento
del numero delle telecamere e il posizionamento di
vari portali di lettura delle targhe, che consentiranno
di raccogliere informazioni maggiormente utili nello
svolgimento delle indagini. Intendo anche consolidare
il presidio sovracomunale del territorio nei giorni fe-
stivi e riproporrò sia il progetto sicurezza rivolto alla

popolazione anziana, sia il servizio antirapine svolto
nel periodo di Natale. È anche prevista l’assunzione
di tre agenti di polizia locale. Nei prossimi anni met-
teremo in atto un importante intervento di riqualifi-
cazione della segnaletica verticale e installeremo una
serie di dissuasori di velocità  e piattaforme rialzate
in corrispondenza di incroci e attraversamenti pedo-
nali maggiormente a rischio. Per testare l’operatività
del gruppo comunale di protezione civile, saranno
consolidate le esercitazioni. Nel corso del mandato,
sarà necessario rinnovare gli automezzi, in sostitu-
zione degli attuali, obsoleti e inefficienti.
Per lo sport, riproporremo la formula della gestione
partecipata degli impianti, assegnando le palestre alle
ASD attraverso il bando pubblicato a luglio. Intendo
proporre un contributo alle famiglie in disagio eco-
nomico affinché possano far praticare un’attività
sportiva ai figli.
Sul fronte del commercio, verranno rinnovate le mi-
sure adottate nello scorso mandato per rivitalizzare
le attività del centro storico: il mercato agricolo ogni
2ª e 4ª domenica del mese, la bancarella con prodotti
a km 0 nei Giardini della Costituzione, l’erogazione
di contributi per l’apertura di nuove imprese com-
merciali, l’azzeramento dell’IMU per cinema e teatri,
lo Street Food di Hop Hop al parco Pertini,  la Notte
blu di AS.CO., l’apericentro da maggio a settembre e
la pista del ghiaccio nel periodo natalizio.
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Vicesindaco e assessore con delega alle:
politiche per le attività produttive 
e il commercio; 
politiche per la sicurezza del territorio;
politiche di promozione dello sport 
e di cultura della salute
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• presidia i processi locali che possano agire per lo
sviluppo socio economico del territorio, delle at-
tività produttive e del commercio; 
• cura l’attuazione delle politiche di presidio e sicu-
rezza del territorio;
• presidia le politiche di sostegno e diffusione della
cultura sportiva di promozione della salute e del
benessere della persona. 

salvatore.gattuso@comune.cesano-boscone.mi.it
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Marco Pozza

Sono un ingegnere civile strutturista libero profes-
sionista. Dopo una esperienza di cinque anni in Con-
siglio comunale come capogruppo di maggioranza,
ho accettato con entusiasmo e senso di responsabi-
lità l’incarico di assessore in settori in cui poter dare
il contributo di competenze tecniche ed esperienza
politica. 
Siamo di fronte a una fase importante per il nostro
futuro e per quello del nostro pianeta: i prossimi cin-
que anni saranno fondamentali e anche a livello locale
sarà necessario assumere decisioni che guardino
sempre più proprio alla tutela ambientale. 
Le politiche ambientali sono strettamente collegate
tra di loro: tutela del sistema dei parchi, della manu-
tenzione del verde e dell’incremento delle albera-
ture, miglioramento della gestione dei rifiuti
(incremento della differenziazione e riduzione del
quantitativo di rifiuti prodotti) e diffusione tra i cit-
tadini, a partire dai più giovani, di una educazione alle
sensibilità verdi, incentivando la riduzione dell’utilizzo

della plastica e degli sprechi alimentari.
Le manutenzioni del territorio, delle opere pubbliche
e delle strutture pubbliche si intersecano fortemente
con le questioni ambientali, se lette in relazione a una
necessità di intervenire in ottica di efficientamento
energetico. Proseguiremo quanto realizzato negli ul-
timi anni con il piano di sistemazione delle scuole, la
riqualificazione del verde con la verifica dello stato di
salute delle piante e gli interventi di ripiantumazione. 
Senza perdere di vista, comunque, la grande necessità
di fornire una buona manutenzione ordinaria al no-
stro territorio, con attenzione alla vere priorità:
strade, marciapiedi e un importante piano di ridu-
zione delle barriere architettoniche da portare a
compimento anche coinvolgendo operatori privati. 
Infine, ma non per ordine di importanza, le politiche
culturali. Penso che sia importante valorizzare i singoli
eventi culturali inserendoli all'interno di uno schema
più ampio, ricco di nuove collaborazioni che possano
soddisfare la fame di cultura che da sempre caratte-
rizza i cittadini cesanesi. Valorizzare le iniziative cul-
turali significa anche contribuire a rafforzare la
percezione di essere parte della stessa comunità per-
ché costituiscono fondamentali momenti di aggrega-
zione. È inoltre necessario che gli appuntamenti che
il Comune propone siano uno strumento di informa-
zione, di riflessione e di capacità di critica nell’analiz-
zare la realtà italiana ed europea. 

Assessore con delega alle:
politiche di manutenzione urbana e del
patrimonio pubblico;
politiche per la cultura e il tempo libero;
politiche di tutela ambientale

• promuove le politiche per il miglioramento e la
conservazione dei beni costituenti il patrimonio
comunale al fine di assicurarne la massima fruibi-
lità; 
• presiede le politiche di sviluppo e promozione dei
servizi culturali con l’obiettivo primario di pro-
mozione della città, contribuendo a sviluppare e
valorizzare le strutture esistenti;
• presidia gli interventi per la salvaguardia dell’am-
biente e promuove, per le scelte energetiche, l’im-
piego delle fonti rinnovabili negli edifici pubblici e
privati.

marco.pozza@comune.cesano-boscone.mi.it
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Ilaria Ravasi

Ho 48 anni e vivo a Cesano Boscone dal 1985, sono
sposata con Davide, abbiamo tre figli di 14, 12 e 8 anni.
Laureata in lettere moderne con una tesi in psicologia
sociale sulle differenze di genere nelle riviste femminili. 
Ho lavorato per qualche anno nelle Risorse umane e
poi come ricercatrice all’Ufficio studi di una delle più
importanti società italiane di consulenza strategica.  
Da quando sono diventata mamma, ho vissuto più in-
tensamente Cesano, come utente dei servizi per l’in-
fanzia: scuole, oratori, associazioni sportive.
Ho sempre creduto nella partecipazione attiva dei ge-
nitori e quindi, in ambito scolastico, sono stata rappre-
sentante di classe, componente della Commissione
mensa e membro del Consiglio d’istituto. 
Ho fondato l’Associazione genitori dell’Istituto da Vinci,
ricoprendo l’incarico di presidente per un biennio. 
Nell’ambito della delega all’istruzione, è mia intenzione
favorire lo sviluppo di occasioni in cui sia possibile un
confronto con e tra la componente genitori. La sfida
maggiore è rappresentata dall’ampliamento dell’offerta
formativa anche nelle ore pomeridiane, soprattutto per
i ragazzi che frequentano le secondarie di primo grado. 
Già dal prossimo anno scolastico, partirà una sezione

“sportiva” pomeridiana nell’Istituto comprensivo Da
Vinci. 
In accordo con i dirigenti scolastici e i docenti, vor-
remmo proporre un’offerta più ampia di attività e corsi
facoltativi, nel pomeriggio, in modo omogeneo in tutte
le scuole del territorio. 
Per il Progetto scuola, cercherò di fare mie le esigenze
espresse sia dai docenti che dai genitori, con percorsi
di riflessione su regole e legalità, bullismo e cyberbulli-
smo, utilizzo consapevole di Internet. Continueremo a
proporre il progetto sull’affettività, che ha riscosso gra-
dimento. 
Anche la delega per la valorizzazione delle associazioni
è sfidante. Insieme, vogliamo ideare o proseguire pro-
getti che facciano emergere le loro esperienze e cono-
scenze, con iniziative sul territorio, rivolte anche ai
ragazzi delle scuole. Insieme programmeremo gli eventi
per evitare sovrapposizioni e concentrazioni in parti-
colari momenti della settimana o dell’anno. Daremo,
inoltre, un supporto formativo sulla nuova riforma del
terzo settore.
Per le pari opportunità, la mia idea è di accrescere la
consapevolezza sulle differenze di genere, non limitan-
doci a ricordare le donne solo nei momenti in cui su-
biscono violenza (seppure il tema sia importantissimo),
ma promuovendo progetti di prevenzione e di educa-
zione delle bambine e dei bambini a linguaggi rispettosi
delle differenze e orientati all’inclusione. 

Assessora con delega alle:
politiche per l’istruzione;
politiche di valorizzazione dell’associa-
zionismo;
politiche per l’integrazione e le pari op-
portunità

• presiede alle politiche e agli interventi del-
l’ente locale per l’istruzione e i contesti edu-
cativi; 
• presiede i processi delle realtà locali nell’ot-
tica di valorizzarne le attività culturali;
• promuove l’integrazione fra culture diverse e
presiede alle politiche delle pari opportunità.
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ilaria.ravasi@comune.cesano-boscone.mi.it
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Mara Rubichi

La mia esperienza nell’amministrazione comunale è
iniziata nel 2009, con l’elezione a consigliera. Nello
scorso mandato, ho ricoperto il ruolo di assessora e
di vicesindaco.
Con rinnovato entusiasmo torno a occuparmi di po-
litiche sociali, settore chiave per cui mi sono spesa in
questi anni, dove ogni intervento può davvero fare la
differenza per la vita delle persone e che necessita di
un presidio attento e consapevole. In questo ambito,
infatti, rientra la cura delle maggiori fragilità: le per-
sone con disabilità, famiglie in difficoltà, anziani e mi-
nori a rischio. Sarà necessario portare avanti progetti
per favorire l’invecchiamento attivo, promuovere per-
corsi per contrastare la solitudine degli anziani, per
l’inserimento lavorativo delle persone con disabilità
e di affiancamento nei periodi di cambiamento e di
maggiore vulnerabilità delle famiglie. 
Insieme a questo, affronto per la prima volta l’impe-
gno delle politiche del lavoro, di cui il Comune non
ha una competenza diretta se non per la parte della

formazione, dell’orientamento e dell’incontro tra do-
manda e offerta. Per questo, sarà necessario monito-
rare l’attività di AFOL (Agenzia formazione e
orientamento al lavoro) e mettere in campo progetti
per rendere più efficaci gli interventi.
Per quanto riguarda il tema casa, su cui molto è stato
fatto nel precedente mandato anche grazie a finan-
ziamenti regionali e progetti portati avanti in collabo-
razione con il Comitato Inquilini, sarà necessario
aggiornare l’accordo locale e interloquire con Re-
gione affinché non manchino le risorse necessarie per
sostenere le persone che vivono in affitto.
Una delle novità più stimolanti di cui mi occuperò è
la nuova delega alle politiche per la valorizzazione dei
quartieri, con cui mettere in luce le specifiche di ogni
area della nostra città in un’ottica di partecipazione
e di unità. Questa delega, tutta da inventare e che ho
fortemente voluto insieme alle altre, è uno sguardo
nuovo sulla città e sulle sue dinamiche. Non è un caso
la grande attenzione dedicata al tema delle periferie
che è al centro dell'azione politica di molte ammini-
strazioni, a partire da quella di Milano. Il nostro paese
tutto vive un momento di grande trasformazione, dal
centro verso l’esterno: un movimento che trasforma
le città in policentriche e che vede sempre più pre-
dominante la necessità di costruire una rete di con-
nessioni in grado di rispondere a nuove esigenze di
spostamento, di servizi e di aggregazione.

Assessora con delega alle:
politiche di welfare;
politiche per la valorizzazione del ruolo
dei quartieri;
politiche per la casa; 
politiche per il lavoro.

• presidia le politiche sociali rivolte alle persone in
condizione di difficoltà e promuove lo sviluppo di
un sistema di welfare integrato favorendo la sus-
sidiarietà;
• presidia l’attivazione sociale degli abitanti dei quar-
tieri favorendo lo sviluppo del patrimonio cultu-
rale materiale e immateriale di Cesano; 
• promuove proposte e programmi riferiti alle po-
litiche abitative; 
• presidia le azioni locali di orientamento, forma-
zione, riqualificazione e ricollocazione finalizzate
alla ricerca di occupazione.

mara.rubichi@comune.cesano-boscone.mi.it
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Giuseppe Ursino

Sposato da oltre trent’anni, ho compiuto 59 anni
nel febbraio scorso. Ho un figlio. Mi sono trasferito
a Cesano nel 1983, quando avevo 23 anni e mi ero
appena laureato in economia e commercio. Prove-
nivo da un piccolo paese della costa calabrese.
Il mio impegno politico è iniziato abbastanza pre-
sto. Sono stato consigliere comunale e assessore
cercando di portare sempre la mia esperienza di
commercialista nell’ambito delle politiche pubbli-
che, individuando soluzione efficaci per la cittadi-
nanza. Ho prima ricoperto la delega ai lavori
pubblici, poi negli ultimi cinque anni della Giunta
D’Avanzo quella di consigliere con uno sguardo,
quindi, puntuale su tutto ciò che proponeva l’ese-
cutivo, sostenendo le posizioni del capogruppo. 
Cinque anni fa, il neo sindaco Simone Negri mi ha
chiesto di far parte della sua squadra, affidandomi
le deleghe al bilancio e alle politiche finanziarie. Un
incarico difficile, perché è complesso per gli enti
locali il momento storico che li vede direttamente
coinvolti nel processo di risanamento del debito
pubblico nazionale. 
Nel 2014, mi sono messo subito al lavoro riu-
scendo a recuperare risorse dagli appalti pubblici,
rivedendo i meccanismi e i centri di spesa, ta-
gliando rendite di posizione.

Con responsabilità, molto coraggio e un pizzico di
fortuna abbiamo affrontato una serie di questioni
rimaste sul tappeto, come quella del debito per la
piscina comunale, che abbiamo risolto garantendo
al nostro bilancio non solo stabilità, ma la possibi-
lità di prevedere dei possibili investimenti per mi-
gliorare ulteriormente la città. 
Ho voluto mettere mano anche ai tributi e alle ta-
riffe, riducendoli soprattutto per le persone e le
famiglie maggiormente in difficoltà, colpite diretta-
mente dalla crisi economico-finanziaria degli ultimi
anni. 
Il faro del mandato appena iniziato sarà: favorire
l’adesione spontanea al pagamento dei tributi e
inasprire la lotta all’evasione anche delle tariffe lo-
cali. In particolare quella della refezione scolastica,
che rimane ancora alta. È una questione di equità
sociale. 
La solidità del bilancio, il taglio delle spese e la ra-
zionalizzazione dei servizi (risultati ottenuti soprat-
tutto nei primi due anni del precedente mandato)
ci permettono ora di fare diversi progetti. Intanto
abbiamo finanziato la riqualificazione del centro
storico, eseguendo una serie di opere di manuten-
zione ordinaria e straordinaria, ad esempio nelle
scuole e delle strade, facendo così ripartire un
piano sistematico di lavori pubblici dei quali la no-
stra città ha bisogno.

Assessore con delega alle:
politiche finanziarie 

• presidia le strategie generali di finanziamento
della spesa e di destinazione delle risorse al fine
di realizzare le politiche, i servizi e gli investi-
menti che formano le linee programmatiche del
mandato amministrativo;
• propone e presidia le politiche tributarie e ta-
riffarie, nell’ottica dell’equità fiscale;
• presidia le politiche per le partecipazioni comu-
nali in organismi esterni.

giuseppe.ursino@comune.cesano-boscone.mi.it
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Giovanni Bianco 

Presidente del Consiglio

Inizio il mio quarto mandato nell’amministrazione
comunale di Cesano Boscone e oggi più di prima
sento la responsabilità di rappresentare i cittadini
che mi hanno eletto e i consiglieri comunali di
maggioranza e di minoranza che mi hanno con-
fermato nel ruolo di presidente del Consiglio co-
munale. 
Negli ultimi quindici anni, ho visto cambiare molto
il nostro paese e in questo cammino ho imparato
sicuramente più di quanto sia riuscito a dare ma,
di certo, non è mai venuto meno l’impegno e la
dedizione per il bene comune e per migliorare
Cesano. 
Ecco… migliorare, fare meglio, per quanto mi ri-
guarda, sarà la parola d’ordine dei prossimi cinque
anni: abbiamo molti progetti importanti da por-
tare a termine e ne abbiamo di nuovi da iniziare. 
Per farlo, sarà necessaria sia l’esperienza di chi è
stato rieletto (e ce ne sono molti), sia l’entusia-

Le commissioni consiliari
Il neo eletto Consiglio comunale ha provveduto a nominare i consiglieri che compongono le commissioni: sono
organismi che hanno il compito di esaminare, discutere ed esprimere il proprio parere sulle proposte di delibe-
razione o argomenti di interesse degli specifici settori e servizi, con cui collaborano. 

Commissione istituzionale
Laura Matilde Bersani, Andreas Massacra, Laura Girelli, Vincenzo Primerano, Carmine Fabio Raimondo, Sergio
Flores

Commissione territorio
Marco De Ros, Vincenza Rutigliano, Paola Piazza, Fulvia Erasmi, Simona Sanfelici, Sergio Flores

Commissione economica
Laura Matilde Bersani, Marco De Ros, Fulvio Paladini, Vincenzo Primerano, Simona Sanfelici, Amos Pennati

Commissione sociale
Vincenza Rutigliano, Paola Piazza, Andreas Massacra, Laura Girelli, Maria Pulice, Patrizio Carlo Abbiati.

bianco.giovanni@tin.it

smo di chi per la prima volta ricopre un ruolo isti-
tuzionale e che, già dalle prime riunioni e dai primi
atti, si è dimostrato attento e competente. 
Da parte mia, come presidente del Consiglio co-
munale, mi impegno a garantire l’imparzialità im-
posta dal ruolo e la disponibilità verso i consiglieri
e i cittadini per senso di responsabilità verso chi
mi ha dato fiducia. Abbiamo fatto tanto, possiamo
fare ancora di più, insieme. 
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È online il nuovo portale del Comune
Il sito istituzionale è stato completamente
riprogettato e si presenta più facile da
usare, anche da dispositivi portatili. Nella
sezione “Servizi online” è possibile sbri-
gare pratiche senza doversi più recare agli
sportelli

Dopo essere stato completamente riprogettato, il
portale web del Comune www.comune.cesano-bo-
scone.mi.it si presenta ai suoi utenti rinnovato e or-
ganizzato in aree tematiche, così da rendere più facili
la navigazione il reperimento di informazioni, oltre a
dare la possibilità di utilizzare i servizi online. 
“Si tratta di un ragguardevole passo in avanti – dichiara
il sindaco Simone Negri – nell’agenda digitale locale.
Non solo il sito è più moderno, fruibile da più dispo-
sitivi, in linea con le direttive nazionali, ma è stato pen-
sato per rendere accessibili a cittadini e imprese
sempre più servizi online, alcuni dei quali presenti per
la prima volta, altri nei prossimi mesi. Credo molto
anche nello sviluppo dell’app comunale, che permet-
terà ai cesanesi di scoprire eventi e opportunità, che
spesso si perdono, grazie alla ricezione di notifiche sul
cellulare. Andiamo nella direzione di un Comune più
smart, moderno e vicino ai cittadini”.
Il nuovo sito è responsive – quindi le schermate si adat-
tano ai dispositivi (smartphone, tablet, pc) sui quali
viene visualizzato – e risponde anche alle esigenze di
accessibilità: in alto a destra c’è la possibilità di sele-
zionare varie opzioni a seconda delle necessità.
La homepage del sito si presenta con: un’intestazione
e un piè di pagina, in cui sono riportati i dati essenziali
del Comune; una riga con le voci del menu principale,
dove reperire informazioni sull’amministrazione poli-
tica, i contatti di tutti gli uffici e una sezione chiamata
“Vivere a Cesano”; a seguire, la sezione delle news con
le notizie principali e quella degli avvisi dagli uffici, in
cui verranno pubblicati i concorsi, le possibilità di fi-
nanziamento, i nuovi servizi, le informazioni sulla via-
bilità ecc.
Infine, troviamo la sezione dei servizi online, il fiore
all’occhiello del nuovo portale. Qui è possibile sbrigare
alcune pratiche, senza più la necessità di recarsi agli
sportelli. Si può: ricevere informazioni sulle attività e
pubblicazioni legali del Comune su “Amministrazione
trasparente” e sull’Albo pretorio; prenotare un appun-
tamento per la nuova carta di identità elettronica; con-

La APP Municipium
Nel Google Play Store e nell’Apple Store è scarica-
bile gratuitamente la nuova app Municipium, che
permette di ricevere aggiornamenti sulle iniziative,
di avere a portata di mano i numeri e le informa-
zioni di prima necessità e di segnalare immediata-
mente necessità o disservizi sul territorio.
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sultare e pagare le multe; pagare la prenotazione di una
sala comunale o dell’occupazione spazio pubblico e an-
cora la refezione scolastica. Tutti i pagamenti possono
essere effettuati attraverso il sistema nazionale PagoPA. 
Inoltre, online sono disponibili circa venti tipi di certi-
ficati, tra anagrafici e di stato civile, tutti con valore le-
gale identico a quelli rilasciato allo sportello. I certificati
emessi online non hanno costi di segreteria, al contra-
rio di quelli emessi dagli sportelli “Risparmia tempo”. È
anche disponibile un collegamento diretto con lo SUAP
– Sportello per le unità produttive – della Camera di
Commercio, che svolge tutta l’istruttoria delle pratiche
su concessione del Comune di Cesano Boscone.
E se non si trova qualcosa? Si può utilizzare il motore
di ricerca in alto a destra. Il progetto di innovazione,
comunque, non si ferma: man mano, saranno resi di-
sponibili altri servizi e pagamenti online.



Ex ASL di via Marzabotto: 
rimanga il presidio!
Il sindaco Simone Negri ritiene inaccettabile la prospettiva di spostare i servizi socio-
sanitari in una sede poco accessibile in via dei Lavoratori, a Corsico. In programma, un
incontro con l’assessore al Welfare di Regione     

L’ipotesi di spostare la sede dell’Area territoriale (la
ex Asl) di Corsico da via Marzabotto a via Lavoratori
ha molte criticità che il sindaco Simone Negri ritiene
necessario vengano valutate con attenzione da ATS
e Regione Lombardia.
“Mesi fa, rispetto alle mie perplessità nel veder tra-
slare servizi da un centro all’altro – ricorda il sindaco
Negri – avevo ricevuto una smentita a mezzo stampa
da parte di ATS, che diceva che in quel preciso mo-
mento non c’erano ‘condizioni adeguate per la rior-
ganizzazione e conseguente riallocazione dei servizi’.
Invece, ho sentito il sindaco di Buccinasco, Rino Pruiti,
secondo cui è nelle intenzioni di ATS addirittura per-
venire alla chiusura del centro di via Marzabotto per
concentrare tutte le attività in via dei Lavoratori”.
In questo modo, il distretto di cui fa parte anche Ce-
sano Boscone vedrebbe ridursi i presidi socio-sanitari
da due a uno.  Sulla questione, l’assessore al Welfare
di Regione Lombardia ha deciso di incontrare il di-
rettore di ATS e, successivamente, i sindaci della zona. 

Le perplessità su numero di servizi garantiti e
accessibilità  
“La collocazione di un presidio di un ATS per un ter-
ritorio così grande – prosegue Simone Negri – non
può prescindere dalla valutazione di una serie di con-
siderazioni generali, urbanistiche, infrastrutturali e so-
ciali. E questo prima di prendere decisioni che devono

necessariamente essere condivise con i sindaci del
territorio. È del tutto evidente che l’ubicazione dei
servizi non interessi semplicemente il Comune che
mette a disposizione gli immobili, ma riguardi tutti i
Comuni dell’ambito. Il Piano di zona è uno degli attori
di questo contesto”.
Restano inoltre perplessità sia su come sia possibile
che tutti gli uffici vengano trasferiti in via dei Lavora-
tori, in un edificio meno capiente di quello del quar-
tiere Lavagna, senza che questo comporti una
diminuzione dei servizi offerti, sia su una collocazione
che lascia a desiderare in termini di parcheggi e che
non è non adeguatamente servita dal trasporto pub-
blico.

Un servizio strategico al quartiere Lavagna
“La mia principale perplessità però – aggiunge il sin-
daco – è di natura sociale. La presenza dell’ex ASL
in via Marzabotto garantisce un servizio strategico
al quartiere Lavagna, intercettando una striscia con-
tinua di ben tre grossi edificati (oltre al Lavagna,
anche i quartieri Giardino e Tessera di Cesano)
dove si concentrano gran parte delle fragilità della
zona. In un quartiere sempre più anziano quale è il
Lavagna, si continua a togliere: vengono meno strut-
ture scolastiche, asili, centri di aggregazione e os-
serviamo il continuo scadimento del contesto
ambientale”.

12



Centinaia di alberi da piantumare
Grazie al protocollo d’intesa sottoscritto dal
Comune con l’associazione “Selva urbana”,
nei prossimi mesi nelle aree del fontanile
Aiana e del centro di via Trento verranno
messe a dimora centinaia di essenze

A marzo, l’amministrazione comunale ha aderito
alla proposta dell’associazione “Selva urbana” e
ha individuato due aree a verde del nostro ter-
ritorio (in via Fontanile Aiana e all’esterno del
centro di via Trento) dove effettuare due impor-
tanti interventi di forestazione urbana. L’associa-
zione, infatti, provvederà a fornire centinaia di
alberi con l’obiettivo di realizzare rimboschi-
menti simili, per caratteristiche e tipologie, a
quelli già presenti in altre zone del territorio. Gli
interventi incrementeranno notevolmente il pa-
trimonio arboreo pubblico.
Il primo rimboschimento a essere realizzato sarà
quello sull’area di via Fontanile Aiana. L’ammini-
strazione sta definendo, assieme all’associazione
e con il supporto di un agronomo, le caratteri-
stiche del progetto, la quantità esatta degli alberi
e le specie idonee. In più, tra le finalità dell’ac-
cordo c’è la volontà delle parti di promuovere
iniziative pubbliche per attuare un vero e pro-
prio intervento di “forestazione partecipata”.
Nel frattempo, gli annuali controlli sull’attuale pa-
trimonio arboricolo del territorio hanno eviden-
ziato la necessità di abbattere, per questioni di
sicurezza, ventisei piante in alcune aree del ter-
ritorio. Gli interventi, indicati dall’agronomo
come prescrittivi, sono in corso. 
La compensazione per gli esemplari abbattuti
verrà valutata e realizzata nella prossima sta-
gione invernale.
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Bando per la rimozione dell’amianto

Regione Lombardia ha previsto incentivi riservati
ai privati cittadini per la rimozione e lo smalti-
mento in sicurezza di manufatti in cemento-
amianto. Le domande possono essere presentate
fino alle ore 16 di lunedì 9 settembre. Tutte le in-
formazioni sul bando al link https://bit.ly/2LpaCI8. 

Operativi per salvaguardare 
gli alberi dall'Hyphantria

QUATTRO APP AL SERVIZIO DI CESANO

Simile di aspetto alla Processionaria, con cui viene
spesso scambiata, l'Hyphantria cunea è un lepi-
dottero innocuo per l'uomo e per gli animali, ma
estremamente dannoso per le piante. Per con-
trastare la sua diffusione, gli uffici comunali stanno
effettuando trattamenti biologici sugli alberi col-
piti dall’insetto. Anche sul territorio cesanese
sono visibili gli effetti della defogliazione causata
dalle sue voraci larve.  
"Come sostenuto da alcuni entomologi, - spiega
il sindaco Simone Negri - anche questo problema
potrebbe essere figlio dei cambiamenti climatici:
gli inverni miti fanno sì che l'Hyphantria cunea
americana possa svernare senza troppi problemi
e senza particolari perdite”.  I tecnici comunali
hanno prima effettuato sopralluoghi e verifiche
sul patrimonio arboreo del territorio, poi pro-
grammato interventi di lotta biologica (utiliz-
zando la tossina del Bacillus thuringiensis) e
asportazioni di materiale vegetale infetto. È es-
senziale che anche all’interno delle proprietà pri-
vate gli alberi vengano controllati, così da
individuare eventuali infestazioni e programmare,
se necessario, gli interventi più opportuni.

Sono quattro (Municipium, Junker, 1ASafe e Planet
Idea) le app gratuite che si possono scaricare gra-
tuitamente dal Google Play Store e dall’Apple
Store. Sono disponibili anche in fondo alla home
page del sito istituzionale.



Con 2 euro a Milano e in 21 Comuni
dell’hinterland Grazie all’entrata in vigore del nuovo STIBM (si-

stema tariffario integrato del bacino di mobilità),al
solo costo del biglietto ordinario ATM, si può viag-
giare in tutta la zona tariffaria Mi3, oltre che a Milano 

Dal 15 luglio, anche a Cesano Boscone entra in vigore il
nuovo STIBM (sistema tariffario integrato del bacino di mo-
bilità). Il sistema (che si estende a tutti i Comuni della Città
metropolitana di Milano e della Provincia di Monza e Brianza)
ha come centro di riferimento la città di Milano, a partire
dalla quale il territorio circostante è stato suddiviso in co-
rone concentriche che rappresentano ciascuna una zona ta-
riffaria.
Cesano Boscone è inserito nella zona tariffaria denominata
Mi3 e con il nuovo biglietto ordinario da 2 euro, entro i 90
minuti di validità, sarà possibile viaggiare in tutta Milano e nei
21 Comuni della zona Mi3, comprese le stazioni capolinea
della metropolitana di Rho Fieramilano e di Assago Milano-
fiori Forum.
Con il nuovo sistema, i cesanesi potranno anche acquistare
direttamente negli ATM POINT gli abbonamenti annuali age-
volati rivolti a:
•   giovani di età inferiore ai 26 anni (345 euro)
•   senior dai 65 anni (345 euro) 
•   persone con attestazione ISEE non superiore a 6mila
euro (69 euro).
Viste le nuove tariffe applicate, il Comune ha sospeso il rila-
scio degli abbonamenti per gli studenti, in attesa di stipulare
con ATM una nuova convenzione e offrire il servizio di rila-
scio degli abbonamenti direttamente agli sportelli “Risparmia
tempo” anche alle altre categorie di beneficiari.
Tutte le informazioni relative alle tariffe e abbonamenti sono
reperibili sul sito https://nuovosistematariffario.atm.it 

Dal 2 al 16 giugno, a San Benedetto del
Tronto (AP) si è svolto il soggiorno cli-
matico per anziani organizzato dal Co-
mune in collaborazione con AUSER. I
77 partecipanti, accompagnati da due
operatori, hanno anche preso parte
alle gite a Grottammare superiore e a
Ripatransone e organizzato una “Se-
rata di gala” in riva al mare. Il gruppo
ha ricevuto anche la visita del sindaco
Simone Negri.

Soggiorno a San Benedetto del Tronto
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È tempo di esserci: dal 13 settembre
la Festa patronale 
Sarà ricca di eventi e manifestazioni pensati per
soddisfare tutta la cittadinanza la 39ª edizione della
Festa patronale, che prenderà il via il 13 settem-
bre e proseguirà fino al 22 settembre. Il pro-
gramma infatti, oltre ai momenti religiosi, prevede
spazi e incontri per riflettere, una interessante mo-
stra sul Duomo di Milano, concerti con band e or-
chestre, musical e opera lirica, giochi e spettacoli
per bambini, il Palio dei ragazzi e la corsa podistica.
Vediamo alcuni appuntamenti.
Come anticipazione, giovedì 12 settembre si terrà
un “Salotto culturale” sul tema della Festa che avrà
come invitata speciale il vicepresidente di Fonda-
zione Cariplo, Paola Pessina.  Venerdì 13, in Villa Ma-
razzi verrà presentata la mostra “L’infinito plasma
l’opera. La costruzione del Duomo di Milano” e
prenderanno il via i concerti all’aperto. Sabato 14
settembre, oltre ai mercatini degli hobbisti e alle
tradizionali bancarelle, in serata verrà rappresen-
tato il musical “Aladin e il Crazy Genio”, uno spet-
tacolo per tutte le età ricco di colori e imponenti
scenografie. 
Domenica 15, si disputeranno la corsa podistica
Stracesano e la Stracesanina, accompagnate in par-
tenza dalla fanfara dei bersaglieri L. Manara di Mi-
lano, che sfilerà per le vie del paese per tutta la
mattinata. Nel pomeriggio, i ragazzi dai 6 a 10 anni
dei rioni potranno sfidarsi al parco Pertini ne “Il
palio del cinghiale”. In serata, “La Boheme” di G.
Puccini sarà portata in scena in piazza S.G. Battista:
un’orchestra di dieci musicisti suonerà dal vivo ac-
compagnando i sei cantanti lirici.
Lunedì 16 settembre, il coro Aurora proporrà nella
chiesa di S.G. Battista “I colori della vita”, con brani
di Francesco Guccini, Fabrizio De Andrè, Angelo
Branduardi, Leonard Choen e dei Beatles. Martedì
17 settembre, sempre sul sagrato di S. G. Battista,
si terrà un incontro con il prof. Franco Nembrini
sul tema “Pinocchio è ciascuno di noi. Educazione,
la strada per diventare uomini”. Mercoledì 18 set-
tembre, il cinema teatro Cristallo ospiterà il cine-
forum con dibattito sulle donne dimenticate dal
mondo, impercettibili agli occhi della società, pro-
tagoniste del film “Le invisibili” di Louis-Julien Petit.
Giovedì 19 settembre, in via D. Alighieri 47 verrà
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È il tema della 39ª edizione della Festa pa-
tronale, come sempre ricca di eventi e ma-
nifestazioni per tutte le età 

proiettata la 15ª edizione del “Villa Marazzi Photo
Festival”, a cura del circolo fotografico Cizanum. Sul
sagrato della chiesa di S.G. Battista, venerdì 20 set-
tembre si terrà il tecnologico concerto Oxxxa live
- Reloaded tour 2019, mentre sabato 21 settembre
sarà la volta dell’esibizione della “Mercury legacy
Queen tribute band”. Il gran finale della festa sarà
domenica 22 settembre con manifestazioni e spet-
tacoli per tutto il paese. Dopo il concerto dei Meet,
alle ore 21 sul sagrato della chiesa di S.G. Battista,
con la partecipazione straordinaria di Claudio Di-
rani e di Enrico Zapparoli (Modà), si terrà l’estra-
zione dei biglietti della lotteria di beneficenza e i
tradizionali fuochi d’artificio.
Il programma completo sarà presto pubblicato sul
sito www.festapatronalecesanoboscone.it.



Estate in città: 
proseguono gli appuntamenti 

Prosegue fino al 4 settembre con la proiezione di
un film ogni mercoledì sera, alle ore 21.30,
l’edizione 2019 del “Cinema sotto le stelle”, pro-
posto nei quartieri cittadini dall’amministrazione
comunale. 
“Anche quest'anno abbiamo previsto un calenda-
rio ricco per la rassegna del cinema estivo – com-
menta l’assessore alle Politiche per la cultura e il
tempo libero Marco Pozza – in continuità con l'ini-
ziativa promossa negli anni scorsi, che ha ottenuto
successo e grande partecipazione. Una program-
mazione variegata che accontenta tutti i gusti:
commedie, film di impegno civile e riflessione so-
ciale, pellicole dedicate ai piccoli”. 
Nel parcheggio ARCI di via Kuliscioff 8, il 31 lu-
glio verrà proiettato il film d’animazione “Big
Hero 6” e il 7 agosto “Un paese quasi per-
fetto”. Nell’anfiteatro della scuola di musica, in
via Kennedy, il 14 agosto si potrà vedere il film
d’animazione “Inside out” e il 21 agosto
“Mamma o papà”. 
Le ultime due proiezioni si terranno nella Sala
della trasparenza di via Libertà 9: il 28 agosto il
film “Famiglia all’improvviso” e il 4 settem-

In programma il “Cinema sotto le stelle” fino al 4 settembre, i festeggiamenti della notte
di San Lorenzo e di Ferragosto e la Festa dei popoli

bre “Io, Daniel Blake”.
Inoltre, nel centro cittadino si terranno – dopo i
quattro appuntamenti con le anguriate e la musica
dal vivo che si sono svolti a luglio – le iniziative di
“E... state in centro!”, organizzate dal Rione la
Corte assieme all'amministrazione cesanese. 
“Forti del successo delle passate edizioni, cre-
diamo che, anche nei mesi estivi, quando tanti
vanno in vacanza – sottolinea l’assessore alle Po-
litiche di valorizzazione dell'associazionismo Ilaria
Ravasi – il centro storico possa rappresentare per
tutta la comunità un vivace punto di riferimento
per momenti di divertimento e di condivisione,
grazie anche all’impegno costante e all’entusiasmo
del Rione la Corte”. 
Per festeggiare in città il Ferragosto, giovedì 15
agosto dalle ore 20 si terrà un pic-nic, al quale
sarà possibile portare il cibo preparato in casa: i
tavoli e le sedie saranno forniti dall’organizza-
zione. Dopo il pic-nic: musica e il tradizionale pa-
nettone di Ferragosto.
La kermesse estiva si chiuderà domenica 8 set-
tembre con la “Festa dei popoli”, che presen-
terà musica e balli dal mondo.
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Gruppi consiliari
“È tempo di esserci!”
“È tempo di esserci!”. Spero non se ne abbiano a
male gli amici della Festa patronale se prendo a pre-
stito il titolo della prossima edizione, perché mi sem-
bra si adatti bene a una sia pure sintetica riflessione
sui cinque anni di mandato amministrativo che ci at-
tendono. Il gruppo del PD, in virtù del buon risultato
elettorale, si presenta rafforzato all’appuntamento
con questo particolare tempo della nostra città di
Cesano Boscone e ne sente la responsabilità. È – il
nostro – un tempo scandito dalle tante sfide che ab-
biamo davanti e che le poche righe di questo arti-
colo mi consentono solo di richiamare
sinteticamente: penso in primo luogo all’urgenza
delle tematiche ambientali, che hanno una dimen-
sione globale ma che anche a livello locale vanno af-
frontate con adeguata determinazione e capacità di
visione; penso alle diverse e crescenti forme di disa-
gio sociale, che cercano (e in parte trovano) risposte
nell’articolazione pubblica più prossima, ovvero il
Comune; penso nel contempo anche alle notevoli
opportunità che le innovazioni tecnologiche aprono
per nuovi e maggiori servizi. Queste e altre sfide ci
interpellano tutti a una presenza e a un impegno. Noi
ci siamo!

Fulvio Paladini
capogruppo Partito Democratico

Il Futuro in Comune
La soddisfazione per il risultato che la tornata elet-
torale ci ha riconsegnato lo scorso 27 maggio è stata
grande. Simone riconfermato sindaco senza passare
nemmeno dal ballottaggio e con quel finale thrilling
in cui ogni singolo voto pareva risultare decisivo; la
nostra lista ancora e sempre più protagonista all’in-
terno della coalizione (e del Comitato) assieme al
Partito Democratico e a Quartieri al centro. Ripe-
tersi, si dice, è forse più complicato che affermarsi
la prima volta. Ancor più responsabilizzante alla luce
degli oltre 1.600 cesanesi che ci hanno rinnovato la
loro fiducia. I tre nostri consiglieri eletti, assieme ai
due assessori scelti sempre nelle nostre fila, rappre-
sentano il coronamento di tutta l’attività svolta da
“Il Futuro in Comune”. Con lo stesso entusiasmo
proseguiamo con ancor più volontà di includere
nuovi compagni di viaggio e con rinnovato slancio;

proseguiranno gli “Incontri di caseggiato” e la pub-
blicazione dello “Spunto civico”. L’attenzione alla
persona rimarrà il filo conduttore della proposta po-
litica e amministrativa con la capacità di individuare
modelli e soluzioni innovative e la convinzione che
ciò non possa mai essere tradotto in azione con-
creta a discapito delle future generazioni. Calati nel
presente, con una attenzione al futuro… sempre
più… “Il Futuro in Comune”.

Vincenzo Primerano
capogruppo Il Futuro in Comune

ALER: 4 settimane 
per riparare un ascensore
Dopo oltre 4 settimane e numerose segnalazioni che
hanno visto in prima linea, oltre al gruppo locale del
M5S, anche il consigliere regionale Nicola Di Marco,
l'ascensore di via Gramsci 33 è stato finalmente ri-
parato. Troppo tempo, troppi ritardi! Durante tutto
questo periodo, per gli inquilini, tra di loro anche
degli ultraottantenni, è stato un vero incubo svolgere
le normali attività di tutti i giorni. ALER ha dimo-
strato scarsa sensibilità per queste persone partico-
larmente fragili che, ricordiamo, versano
regolarmente un canone di affitto e una quota di
spese mensili comprendenti anche l'ascensore. Pur-
troppo ALER continua a mostrare tutti i suoi gravi
limiti nella gestione delle abitazioni del quartiere Tes-
sera. Ci chiediamo: se ALER non riesce a intervenire
prontamente nemmeno per la normale manuten-
zione di un ascensore, come potrà essere in grado
di gestire altre criticità più complesse? Noi conti-
nuiamo a tenere alta l'attenzione sulle necessità del
quartiere soprattutto con l'iniziativa Alertiamoci,
non daremo tregua finché non vedremo un cambio
di passo!
Ai cittadini chiediamo di continuare a tenerci infor-
mati: solo così potremo dare voce al vostro disagio!
whatsapp 3921337126, e-mail alertiamoci@lombar-
dia5stelle.it, modulo online https://goo.gl/hiiD1J -
www.alertiamoci.it è sempre attivo!

Maria Pulice 
capogruppo Movimento 5 Stelle

IL CONTENUTO DEI TESTI È A CURA DEI CAPIGRUPPO
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La Lega a Cesano c'è
Analizzando il voto del 26 maggio, notiamo una gran-
dissima differenza tra il voto per le europee, dove la
Lega ha ottenuto il 34%, e il voto per le elezioni co-
munali, dove la Lega ha ottenuto poco più del 16%.
Questa differenza è dovuta sicuramente al fatto che
tanti cittadini cesanesi appoggiano le idee della Lega
e di Salvini, ma allo stesso tempo non hanno sentito
in questi anni la presenza sul territorio del nostro
partito. In effetti, nei cinque anni passati non siamo
stati rappresentati in Consiglio comunale e siamo
stati poco presenti sul territorio. Grazie alle ultime
elezioni, invece, finalmente abbiamo ottenuto due
consiglieri comunali (cosa mai avvenuta prima a Ce-
sano Boscone) e soprattutto siamo tornati a vivere
il territorio. Questo significa che la Lega a Cesano
Boscone c'è, è attiva e ben rappresentata da un
gruppo compatto che è disponibile all'ascolto di tutti
i cesanesi. Se volete contattarci potete farlo tramite
la pagina Facebook Lega Cesano Boscone e a questo
indirizzo mail: lega.cesanoboscone@gmail.com.

Amos Pennati
capogruppo Lega Lombarda Salvini 

Fratelli d’Italia 
è più forte di prima
Il 7% ottenuto alle elezioni comunali rappresenta un
risultato importante, tra i migliori ottenuti da Fratelli
d’Italia in Lombardia, raggiunto grazie al lavoro svolto
in questi anni sul territorio. Per la prima volta nella
storia di Cesano Boscone, la Destra sarà rappresen-
tata in questo Consiglio comunale da due consiglieri.
Insieme a Fabio Raimondo e ai candidati che si sono
impegnati con Fratelli d’Italia, continueremo a essere
attenti e vigili rispetto all’operato del sindaco e dei
singoli assessori. Faremo le nostre proposte per la
sicurezza dei quartieri, per tutelare i commercianti
dalla grande distribuzione, per migliorare la qualità
della vita degli inquilini delle case popolari, per so-
stenere le famiglie che si trovano in difficoltà, per
adottare delle politiche giovanili che consentano ai
nostri ragazzi di avere degli spazi aggregativi, per so-
stenere le nostre scuole, per supportare le associa-
zioni sportive del territorio, per chiedere
all’amministrazione di garantire una manutenzione
costante delle strade, dei marciapiedi, dell’arredo ur-
bano e per vigilare sulla legalità e sulla trasparenza
amministrativa. E non faremo sconti a nessuno. 

Simona Sanfelici

capogruppo Fratelli d’Italia 

Oggi la politica non gode di ot-
tima salute. Servono priorità
chiare e impegno personale
Le priorità
Il lavoro: sostenere i giovani nel cercarlo e le imprese
nel crearlo, serve questo per la stabilità e il benes-
sere delle persone e del paese.
L’educazione: scuola e famiglia tradizionale sono af-
faticate. Il mondo del lavoro, parimenti, va assu-
mendo anche valenze educative per i giovani nel loro
farsi adulti responsabili, creando percorsi, anche fa-
ticosi, per la loro realizzazione. Valorizziamoli.
La famiglia: no all’assistenzialismo, sì alla defiscalizza-
zione dei servizi per libertà di educazione, nidi, cura
degli anziani, inclusione dei disabili, diritto alla casa
ecc.
La sicurezza: sì a un’accoglienza in un quadro nor-
mativo certo, per una vera integrazione, senza derive
ideologiche e strumentalizzazioni.
Il mio impegno c’è, con altri amici, in Cesano ma non
solo. 
Fra questi amici, M. Broccanello (Regione Lombar-
dia) e M. Salini (Parlamento europeo).
In Forza Italia, partito moderato che, pur con i suoi
limiti, opera nel solco della sussidiarietà e della soli-
darietà del popolarismo europeo ed è protagonista
dell’efficace modello lombardo di governo, che ben
sa coniugare capacità di fare e bene comune.

Patrizio Abbiati
capogruppo Forza Italia
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AGOSTO IN TASCA 2019 
NUMERI UTILI

EMERGENZE 
Numero unico per le emergenze 112
Antiviolenza donna 1522
ACI soccorso stradale 803.116
Servizio di continuità assistenziale (ex guardia medica) 800.103.103
Centro antiveleni: 02.66101029
Abbandono animali - Polizia locale 02.48694700 (centralino)

329.7504494 (reperibilità)
Gas - 2i rete gas segnalazione guasti 800.901.313
Acqua potabile - CAP Holding spa pronto intervento 800.175.571
Aler emergenze e segnalazioni 840.021.212
Servizi mortuari società SCC:
- reperibilità (sabato, domenica e festivi, dalle 8.30 alle 19.30) 333.5279217 
- uffici cimitero 02.485689319
Territorio e ambiente 329.7504492
Intervento urgente della Polizia locale 329.7504494

SANITÀ
ATS (ex ASL) 02.994301 (centralino) 
Informazioni e prenotazioni vaccinali 800.671.671
Prenotazioni sanitarie della Regione Lombardia 800.638.638

LE FARMACIE DI TURNO
Camera via Pogliani 16 02.4581450 chiusa dal 14 al 18 agosto
Tessera via F.lli Rosselli 1 02.48602577 chiusura 15 agosto
Roma via Roma 76 02.4582032 chiusa dall’11 al 31 agosto
Pasubio via Pasubio 1 02.4500165 chiusa dal 10 al 18 agosto
Del Giardino via delle Betulle 3 02.4582203 chiusa dal 15 al 18 agosto
S. Spirito via Repubblica 2 02.4580287 chiusa dal 10 al 18 agosto

PIATTAFORMA ECOLOGICA
Chiusa il 15 agosto.
Dal 10 al 26 agosto non ver-
ranno rilasciate autorizza-
zioni. È possibile recarsi
direttamente in piattaforma
per conferimenti di piccole
quantità, in particolar modo di
macerie.
Numero verde 800.409.464
(segnalazioni e ritiro ingom-
branti) 
dal lunedì al venerdì 
dalle 9 alle 12.30 e dalle 14 alle
17, sabato dalle 9 alle 12.

RIFIUTI 
E SPAZZAMENTO STRADE
La pulizia del territorio è ga-
rantita tutto il mese, a ecce-
zione del 15 agosto. 
La raccolta dei rifiuti del 15
agosto sarà anticipata al 14
agosto (ZONA A) (secco,
umido, vetro, multimateriale).

STOP ALLE MULTE 
PER DIVIETO DI SOSTA
Per tutto il mese di agosto sa-
ranno sospese le sanzioni di
divieto di sosta.
Per consentire una pulizia più
accurata del territorio, si ri-
chiede la collaborazione dei
cittadini invitando, dove possi-
bile, a lasciare liberi parcheggi
e strade nei giorni e negli
orari indicati dai cartelli.

BIBLIOTECA
Aperta dal 29 luglio al 9 ago-
sto con orario ridotto dalle 9
alle 15.
Chiusa dal 10 al 24 agosto.
Dal 26 al 31 agosto apertura
regolare; sospeso, invece, il
prolungamento di orario per
studio e lettura. 

FARMACI A DOMICILIO
Telefonando al numero 02.48694700, la Polizia locale garantirà il servizio di
consegna dei farmaci a domicilio per gli anziani o per coloro che hanno, anche
solo temporaneamente, limitate capacità motorie.

SPORTELLI RISPARMIA TEMPO 
Sede del centro commerciale Auchan e rilascio carte identità in
via Pogliani: attività sospesa da lunedì 12 a sabato 24 agosto.

Sede di via Vespucci 5: dal 12 al 23 agosto aperto dal lunedì al venerdì
dalle 8.30 alle 12.30; le carte d’identità saranno rilasciate senza appunta-
mento.

UFFICI COMUNALI
Dal 12 al 23 agosto l’operatività di alcuni uffici potrebbe subire modifiche
negli orari e nei giorni di apertura al pubblico. Per informazioni contattare il
centralino allo 02.48694.1.

UFFICIO DIRITTI ANIMALI
Chiuso dal 20 luglio al 27 agosto. Per emergenze telefonare al 347.2935402.



CON IL PATROCINIO DEL

COMUNE DI CESANO BOSCONE

SPETTACOLI PER GRANDI E BAMBINI GIOSTRE E GIOCHI CONCERTI  
INCONTRI CULTURALI CINEMA MUSICAL OPERA LIRICA MOSTRE  
ENOGASTRONOMIA STREET FOOD PALIO DEL CINGHIALE PER RAGAZZI  
CORSA PODISTICA TORNEI SPORTIVI E MOLTO ALTRO ANCORA... 

www.festapatronalecesanoboscone.it
facebook.com/festapatronalecesanoboscone
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